

## INTERVENTION DE REMI LE 30 MAI 2025

C'est avec un immense plaisir que nous vous accueillons aujourd'hui pour célébrer ensemble un moment précieux : l'anniversaire de notre cher Didier. Votre présence témoigne de l'affection et du respect que vous lui portez, et nous vous en remercions chaleureusement. Un merci tout particulier à Laurent et Dominique, qui n'ont pas hésité à parcourir des kilomètres pour être parmi nous et se joindre à cet hommage.

L'ambiance déjà animée et les discussions passionnées montrent à quel point ce rassemblement est empreint de joie et de sincérité. Les retrouvailles semblent avoir apporté beaucoup de bonheur, et cela augure parfaitement pour la suite de cette journée que nous espérons mémorable.

Avant de poursuivre cette célébration, permettez-moi de revenir brièvement sur le parcours exceptionnel de Didier, afin de le partager avec celles et ceux qui n'ont peut-être pas eu l'occasion de le connaître sous cet angle. Didier est une personne dont le chemin de vie mérite d'être souligné.

Vers 17 ans Didier a pris goût au vélo ; son métier lui a laissé peu de temps.

A 37 ans, en 1972, il remonte sur un vélo, il se souvient encore des difficultés ressenties à faire une trentaine de kilomètres en passant par la côte des Belles Dames. A cette première sortie ont succédé des sorties en solo le lundi jour de fermeture de son commerce.

Il s'est vraiment mis en selle à la retraite à 55 ans en 1990, année où il a pris la présidence de notre Amicale.

Didier a présidé 20 ans de 1990 à 2009 le Club de l'Amicale Cyclo dont le sigle est A.C.S et comme il aime le dire : « A comme Amitié, C comme convivialité et S comme sportivité »

Parallèlement à toutes ses activités pour le Club, il était très souvent à vélo.

Didier roulait énormément 22000 à 23000 km par an entre 1990 et 2015, son compteur était en 2017 à plus de 600.000 km.

Lors d'une sortie en septembre 2018, je lui demandais s'il roulait toujours autant. Avec modestie et à voix basse, il me répondit « j'ai fait 1600 km en juillet et en août pareil. »

C'est époustouflant 3200 km et sous la canicule !!!

Il ajoutait que ses sorties lui font du bien !

En 2018 et à 83 ans il totalisait encore 16300 km.

Didier allait au bout de toutes les randonnées alors que ces coéquipiers renonçaient pour cause d'intempéries. Lorsque nous lui demandions s'il avait pris la pluie, la réponse était négative : Didier est un faiseur de beau temps !

Didier était un sportif de haut niveau. Son palmarès il n'en parle jamais, il m'a fallu de la complicité pour vous le dévoiler en 2017. Je vous invite d'ailleurs à le redécouvrir via notre site avec le lien suivant :

#### [EN L'HONNEUR DE DIDIER BOURGEOIS – ACS](#)

Nous avions à la tête de notre Amicale un Président très sportif et très expérimenté.

Nous étions fiers de rester dans ses roues.

Grace à lui notre Club est connu des clubs alentours et la notoriété de la Ville est saluée par tous les cyclistes de la région.

Nombreux ont pris plaisir sur les circuits emmenés par Didier où nous apprécions, entre autres, sa mémoire ! Il connaît toutes les routes cyclables de la région, il connaît tous les villages.

Didier a gardé fièrement le maillot de Savigny, il a renouvelé sa licence jusqu'à l'année dernière car depuis 3ans il est adepte du home trainer.

Didier a suscité toute l'admiration de ceux qui ont roulé à ses côtés.

Pour finir mon intervention, je vais vous lire 5 messages que j'ai reçu pour donner suite aux invitations, il n'y en a bien d'autres d'ailleurs. Vous comprendrez que Didier ne nous a pas laissé indifférents et combien on le garde dans son coeur.

||||||||||||||||||

Voilà Didier, avec la complicité de Michel et de Philippe je voulais rassembler un maximum de personnes qui ont eu la chance de te connaître pour te souhaiter un Joyeux Anniversaire par anticipation puisque le jour anniversaire est en fait le 30 juin.

Que cette journée soit empreinte de rires, de souvenirs et de moments inoubliables. À Didier, nous souhaitons tout le bonheur du monde.

Merci encore à toutes et à tous pour votre présence bienveillante et votre énergie positive.

Bonne célébration !

||||||||||||||||||

Après le repas je vous invite à un diaporama

Rémi le 30 mai 2025